

2024-08-19

## Inicia transición en Cuauhtémoc; aún se espera decisión del Tribunal Electoral

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://politica.expansion.mx/cdmx/2024/08/19/inicia-transicion-en-cuauhtemoc-aun-se-espera-decision-del-tribunal-electoral>

Este lunes 19 de agosto inició formalmente la transición del gobierno en Cuauhtémoc. Raúl Ortega García, alcalde de Cuauhtémoc, y Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa, instalaron la Comisión de Transición del Gobierno en esa demarcación.

La reunión protocolaria se realizó en el Salón de Cabildos, donde Ortega García adelantó que se harán mesas de trabajo para que la transición se realice de forma ordenada.

"Hoy empezó formalmente la transición del gobierno en Cuauhtémoc. Agradezco la buena voluntad y transparencia que muestran el alcalde y su equipo. Por el bien de la gente recibir un buen diagnóstico es fundamental para dar los mejores resultados", escribió Rojo de la Vega en X.

Aunque ya inició formalmente la transición del gobierno en Cuauhtémoc, aún se espera que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México resuelva la impugnación presentada por "Caty" Monreal, candidata de Morena, quien denunció a Rojo de la Vega por presunta violencia política de género.

Este domingo 18 de agosto, la alcaldesa electa encabezó una manifestación a su favor en la Glorieta de la Diana Cazadora, donde advirtió que se espera que la elección en la alcaldía sea anulada por el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, bajo el argumento de violencia política de género.

Advirtió que, de ser así, impugnará la decisión ante la Sala Regional e incluso en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

"Nos vamos a defender en la Sala Regional, que ya varias veces les han corregido la plana a esos incompetentes", señaló ante unos 150 simpatizantes alrededor de las 11:00 horas.

Con información de Shelma Navarrete